
2022～2023年度
小松ロータリークラブ　会 長　　田八十吉

　　　　　　　　　　５月は、「ナイラ」から始まりました。ホストファミリーの齋藤典子会員

　　　　　　　　　がお出かけされるというので、一日預かることになったのです。しかし、

　　　　　　　　　私一人ではどうすることも出来ませんので、２歳、４歳、６歳の子供のい

る知人の岸野家にお泊まりをお願いしました。もちろん私も。 

　３日は、ナイラを齋藤宅に迎えに行き、知り合いの畑で「里いも」の苗の植え付け、オープ

ンしたばかりの木場潟東園地を散策。その後、岸野家でおじいちゃんの手作りのすき焼きで夕

食。子供達はすぐにナイラに懐いて、まとわりついてきました。お亡くなりになられたおばあ

ちゃんやご先祖様のご仏壇の前で、ナイラと私は寝ることになりました。事件はそこで起きた

のです。４歳のしんちゃんとナイラは、はしゃぎすぎておじいちゃんに買ってもらったばっか

りのドローンや大切な五月武者人形を壊してしまったのです。ナイラは、しんちゃんに「こち

ょこちょ」と言ってくすぐったり、逆さにして振りまわしたり、追いかけっこしたり、それは

もう大さわぎ！！  私はあっけにとられて、カメラをまわすこともできませんでした。

　４日は、動物園、釣り。５日は、田植え、十二ヶ滝で水遊び、うちの金平陶房で染付体験。

６日は、いちご狩りにバーベキューとＧＷを満喫できたことでしょう。私も18歳で留学した時

のご恩を少しは返せたとホッとしています。

　13日の例会は、南井浩昌会員「小松空港の現状と課題」という演題の卓話でした。私も留学

以来、「日々旅にして旅を住みかとす」なんてフーテン生活に近い者でしたから、空港は思い入

れがあり、しみじみ聞き入りました。その後、お誕生祝い、中橋勝美会員にＲＬＩの修了書、

バッチを授与。福島　徹会員には、ゴルフコンペ優勝の賞金を手渡しました。久しぶりに西木

戸秀幸会員も参加して、わきあいあいの嬉しい会になりました。マスク、パーティションのな

い、当たり前のことに深く感謝です。

　20日は、小西博之様。コニタン、実は父　三代の大ファンで、また大病を患らわれたりした

こともあって大変仲良くなれ、例会後も錦窯展示館、金平陶房、ロクロ体験と、小松をあちこ

ち案内させて頂きました。

　25日は、元トランポリンロンドン五輪代表　岸　彩乃様。お若くお美しく聡明な上に礼儀正

しく、すばらしいお人柄に感動。近くに座らせて頂き、食事やお話しを共にできたのは、会長

の特権やね。齋藤典子会員のお嬢様は、岸さんの後輩とのこと。応援させて頂きますよ！

　また、石川第２グループガバナー補佐　本　裕一様の最後のごあいさつ。１年間、お疲れ様

でした。そして、新田寛之小松市議会の議長就任祝いもありました。会長の「お仕事」って、

思いもかけない色々なことがありますネ。あと１ヶ月となりました〜。
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2023年5月11日　例  会第3279回 アパホテル＜小松グランド＞

★德田八十吉会長  挨拶・報告

★第2回愛好会ゴルフコンペ   優勝賞金授与：福島　徹会員

★各委員長報告
　　☆R L I 研究会パートⅢ  修了証・バッジ授与：中橋  勝美会員

★幹事報告
　　5月1日よりロータリーレートが1＄136円に変更（133円より変更）

2023年5月18日　例  会第3280回 アパホテル＜小松グランド＞

★德田八十吉会長  挨拶・報告
 　　5月補助金贈呈：ナイラ イマン ウッド様
★ゲスト紹介
 　　日本航空高等学校  通信制課程  校長　小西　博之様
★ビジター紹介
 　　小松東ＲＣ　会長エレクト：平野　純子様
　　　　　　　　 　　　　 幹事：木下しげみ様

●第3279回（2023.5.11）
　会員卓話要旨 小松空港の現状と課題

　新型コロナウイルス感染症の影響により航空

需要は低迷していましたが、令和 5 年 5 月の 5
類への移行等により需要が回復し、国内線の利

用者数も増加傾向にあります。また、国際線で

は、4 月から台北便がデイリー運航されており、

他の路線も順次復便されることを期待していま

す。空港ビルのテナントは撤退も生じています

が、出店者開拓やイベント実施など賑わい作り

に努めています。空港の活性化のためにはビジ

ネス利用の促進や観光需要の喚起が重要です。

乗継割引運賃制度の拡充、リピーター確保策と

ともに、コロナの影響で変化したビジネスや観

光のスタイルに合わせた新たな旅客創造が必要

と考えています。北陸新幹線の開業や訪日外国

人旅行者数の増加を見越して、小松空港の中期

ビジョン策定が進められています。第二滑走路

整備や空港施設のあり方等が検討され、空港周

辺のアリーナ整備計画も立ち上がっている中、

今後とも、関係機関と連携協力して空港の活性

化を目指してまいります。

北陸エアターミナルビル㈱
代表取締役社長

南井　浩昌 会員

★メークアップ届
4／11
4／18

4／20
4／22
4／23
4／30
5／10

第10回ミニフォーラム　川本、後藤、数左、大畑、奥、澤矢、德田、湯浅
職業奉仕・国際奉仕・社会奉仕・青少年奉仕  合同委員会　東、数左、寺田、宮城、松多、蓮井、後藤、本村
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　橋浦、山本有二、押野、德田、大畑、齋藤
4月定例理事会　德田、大畑、山本省五、澤矢、澤守、東、中田、髙木、南井、齋藤、数左、後藤、宮城、上原
蒲郡RC訪問（家族例会）福島、後藤、数左、宮城、奥、齋藤、澤守、澤矢、德田、山本有二、湯浅
2023-2024年度のための地区研修・協議会　大畑、橋浦、山本省五、南井、山本有二、奥、中橋、湯浅
第２回ゴルフコンペ　福島、後藤、本田、数左、北村、名徳、中川公三、中橋、澤守、澤矢、上原、山本有二、山﨑
第11回ミニフォーラム　東、後藤、川本、数左、南井、西、大畑、奥、德田、山根、山本省五、湯浅

例会報告 第3279回　2023.5.11（木） アパホテル<小松グランド>
会員数 49名・出席数 35名・欠席数 14名・出席率 71.43％ 德田八十吉、大畑清三、山本省五、澤矢豊伸

西木戸秀幸、福島　徹、元　良典、山本有二

ニコニニコニコBOX

中橋　勝美会員 福島　徹会員



★メークアップ届
5／18 5月定例理事会　德田、松多、山本省五、澤矢、中田、髙木、南井、元、齋藤、数左、後藤、上原

例会報告 第3281回　2023.5.25（木） アパホテル<小松グランド>
会員数 49名・出席数 31名・欠席数 18名・出席率 63.27％ 石川第２グループガバナー補佐　本　裕一様

德田八十吉、松多伸悟、山本省五、澤矢豊伸
本村公志、蓮井正樹、齋藤典子、新田寛之

ニコニニコニコBOX

2023年5月25日　例  会第3281回 アパホテル＜小松グランド＞

★德田八十吉会長  挨拶・報告
★石川第２グループガバナー補佐ご挨拶：本   裕一様
★各委員長報告　小松市議会議長就任祝い：新田  寛之会員
★ゲスト紹介　元トランポリン競技選手/ロンドン五輪代表　岸   彩乃様

★メークアップ届
5／10
5／12

次期クラブ会報委員会　宮城、石田、名徳、安田、大畑、齋藤
第２回予定者理事会　  大畑、德田、澤矢、橋浦、齋藤、川本、山本省五、杉本
　　　　　　　　　　　  後藤、押野、福島、中橋、山本有二

例会報告 第3280回　2023.5.18（木） アパホテル<小松グランド>
会員数 49名・出席数 33名・欠席数 16名・出席率 67.34％ 小松東RC　会長エレクト：平野純子様

　 　　　　幹事：木下しげみ様
德田八十吉、松多伸悟、山本省五、澤矢豊伸
蓮井正樹、上原邦弘、元　良典

ニコニニコニコBOX

●第3280回例会
　 （2023.5.18）
　　  卓 話

生きている喜び

日本航空高等学校
通信制課程
校長

小西　博之 様

【紹介者】上原邦弘会員

●第3281回例会
    （2023.5.25）卓話要旨

岸彩乃杯シンクロナイズド
トランポリン大会への思い

　新型コロナウイルス感染症拡大の影響から、

全日本ジュニア選手権大会が縮小開催となり、

シンクロナイズドが中止となりました。これを

受け、『シンクロナイズドの大会の場を作りた

い！』と思い、小松市で岸彩乃杯シンクロナイ

ズドトランポリン大会を開催しました。

　シンクロナイズドは、ペアの選手と協力して

最高の演技を目指すため、個人のレベル向上は

もちろんのこと、コミュニケーション能力の向

上や相手を思いやる気持ちも養われます。

　コロナの影響は少しずつ緩和されていますが、

今大会は公式大会ではできない男女ペアの参加

を可能とするなど、独自の大会を開催すること

で、トランポリンの可能性や魅力を発信してい

きたいと思っています。また、トランポリンが

エクササイズや生涯スポーツとしても多くの人

に触れてもらうスポーツになるきっかけとなる

よう、活動していけたらと思っております。

　皆さまの貴重なお時間をいただき、ありがと

うございました！

元トランポリン競技選手
ロンドン五輪代表

岸　 彩乃 様

【紹介者】齋藤典子会員

新田寛之会員



《新型コロナ感染対策》
　小松ＲＣでは、例会等で様々なコロナ感染対策を講じて
開催しており、写真撮影時のみマスクを外しています。

小松商業高校  職業講話『人にとって天職とは』 5月31日（水） 

公立小松大学  フードパントリー事業 5月24日（水） 

5月誕生祝い
11日　山本　有二会員 12日　奥　真司会員

ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000 円 ニコニコBOX5月末の累計金額 1,581,800 円

　今回、講師を担当して下さった４名の会員の方々の講話内容は何れも

素晴らしく、きっと、多くの生徒達の心に響いたのではないかと思いま

す。私もとても勉強になりました。誠に有難うございました！

　　　　　　　　　　　　　　　　  　（職業奉仕委員長　髙木  千鶴）

　講話終了後、山本省五副会長も加わり、同校同窓会館でインターアクト

例会が開催されました。インターアクト部の１〜２年生部員38名と、今

後の活動について話し合いました。

　今回のフードパントリーは、寺田英夫会員の

新鮮市場の卸店より小松大学の在校生の娘がい

るからと沢山の食品の提供あり、東　和央会員の

パンあづま屋さんより冷蔵パンも沢山提供あり、

さらに私の友人より配布日に袋に入らないほど

の食品の提供ありました。フードパントリーの

環が広がったようです。

　　　　　　  （社会奉仕委員会　本村　公志）

　小松商業高校にて「職業講話」を行いました。

　廊下をすれ違うと、ほぼすべての生徒が目を輝かせながら

「こんにちは！」と元気いっぱいに挨拶してくれました。小松

商業高校には、これまで何度か行かせて頂きましたが、こん

な活発的な生徒たちが見られたのは初めてでした。今回お会

いした小松商業高校の新しい校長先生がとてもバイタリティ

溢れる方だったので「なるほど！」と思いました。

★明日はどうなるか分からない。まずは、高校生活を送れている

　ことに幸せを感じてほしい。

★何が起きても決して自分を否定せず、新しい自分を発見したこ

　とに誇りを感じてほしい。

★先生や親御さんのアドバイスを素直に聞くのも大切だが、最終的には自分で決めるという訓練をしてほしい。

★天職に巡り会えるまで色々とやってみたらいい。仕事も途中で変えたかったら変えてもいい。

★遠回りしてもいいし、やりたいことも夢も変わっていい。仕事も遊びの延長にあればBEST！

★皆の可能性は無限大である。大人になることは、自分で考えて自分で決められるということ。

★小松は非常に便利なところなので、小松にいても世界を相手に商売が出来る。

★仕事を選ぶ時はやりがいを求めた方がいい。ありのままの姿で夢に向かって仕事をすればいい。

★富士山を一直線に登ろうとすると大変だ。何事も一直線で行く道はない。曲がりながらゆっくり行けば良い。

21H　山本有二会員・22H　押野了享会員
23H　奥　真司会員・24H　上原邦弘会員

【講話内容の一部をご紹介】 


